

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan perhitungan data-data pada pembahasan, maka ada beberapa hal yang dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Ketersediaan fasilitas pelayanan pendidikan pada tingkat SD tersedia 90%, SLTP tersedia 38%, SLTA tersedia 10%. Fasilitas kesehatan Puskesmas tersedia 100%, Bidan tersedia 84%, Puskesmas Pembantu tersedia 83%, Perawat tersedia 76%, Apotek tersedia 50%, Dokter 13%, Balai Pengobatan tersedia 8,3%, BKIA/RSB tidak tersedia (0%). Fasilitas Keagamaan meliputi Masjid tersedia 100%, Gereja tersedia 100%, Vihara tersedia 100%. Fasilitas Keolahragaan meliputi lapangan sepak bola tersedia 100%, lapangan bola voli tersedia 33% dan lapangan bulutangkis tersedia 20%. Dari ke empat fasilitas sosial yang ketersediaannya telah mencukupi adalah fasilitas keagamaan.
2. Kesesuaian jumlah fasilitas pendidikan (SD, SLTP dan SLTA) belum sesuai dengan jumlah penduduk usia sekolah, Pada fasilitas kesehatan (Puskesmas sudah sesuai, Pustu belum sesuai, Balai Pengobatan belum sesuai, BKIA/RSB belum sesuai, Apotek belum sesuai, Dokter belum sesuai, Bidan belum sesuai dan Perawat belum sesuai). Fasilitas Keagamaan (Mesjid sudah sesuai dengan jumlah penduduk, Gereja sudah sesuai dengan jumlah penduduk, Vihara sudah sesuai). Fasilitas keolahragaan (lapangan sepak bola sudah sesuai dengan jumlah penduduk, lapangan bola voli belum sesuai, lapangan bulutangkis belum sesuai).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dan disimpulkan, maka pada bagian ini ada beberapa hal yang disarankan oleh penulis, yaitu:

1. Untuk ketersediaan fasilitas sosial yaitu pendidikan yang belum cukup ketersediannya adalah pendidikan pada tingkat SD, SLTP, dan SLTA, bangunan SLTP hanya ada 5 unit serta SLTA yang hanya ada 1 unit SLTA swasta dan belum ada memiliki SLTA Negeri. Untuk diharapkan kepada Pemerintah, dalam hal ini Depdikbud ataupun pihak Swasta/Yayasan untuk membangun Sekolah Menengah Pertama dan Atas. Fasilitas kesehatan juga perlu ditingkatkan ketersediaannya, terlebih harus menyediakan fasilitas BKIA/RSB yang belum tersedia.
2. Untuk kesesuaian fasilitas sosial Pemerintah Kecamatan Pagar Merbau perlu mempertimbangan secara baik, utamanya pertimbangan kesesuaian antara jumlah penduduk dengan jumlah fasilitas yang dibutuhkan sehingga tidak terjadi kekurangan bahkan kelebihan fasilitas agar sesuai dengan yang diharapkan. Perlu melakukan penataan dan pemeliharaan fasilitas sosial yang ada agar dapat digunakan sebaik mungkin, karena dari hasil pengamatan keadaan fasilitas sosial nampak tidak terpelihara dan kurang terurus dan pembangunan fasilitas sosial dapat menyebar di setiap desa.